
IPSIA Lampertico    Verbale Assemblea Comitato Genitori n°_03/2014-2015 

Il giorno 20 del mese di gennaio dell’anno 2015 alle ore 20.40 presso l’Aula Conferenze 

dell’IPSIA Lampertico si riuniscono i rappresentanti dei genitori per trattare gli argomenti 

posti all’ordine del giorno: 

1. Presentazione del progetto Logicamente  

2. Aggiornamenti e notizie dall’Istituto Lampertico 

3. Aggiornamenti e notizie dal Comitato  Interistituti 

4. Aggiornamenti e notizie dal Comitato Genitori 

5. Varie ed eventuali 

Presiede l’assemblea il Presidente Roberto Balzi, funge da segretaria la sig.ra Sabrina 

Mattiello 

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 20.40 

1. Presentazione del Dott. Enrico Carabellese e del Progetto Logicamente.                  

Si tratta di un programma di corsi per studenti e genitori che è già stato presentato e 

approvato dal dirigente scolastico Dott. Frizzo. Il percorso è rivoluzionario e non è mai 

stato proposto finora nella nostra scuola.                                                                                 

Programmi per studenti: vengono proposte tematiche utili allo studio, nella vita 

quotidiana e nel mondo del lavoro. Tra queste lo sviluppo mnemonico, l’atteggiamento 

mentale, l’organizzazione del tempo,  l’apprendimento strategico e il bio-ritmo 

quotidiano, esercitazioni per l’approccio al mondo universitario, metodi e strategie per 

l’apprendimento universitario, come vivere l’esperienza dello studio lavoro all’estero.               

Programmi per genitori: vengono proposte tematiche utili alla comprensione al 

monitoraggio del percorso di apprendimento e sviluppo dei propri figli. Tra queste il 

quoziente intellettivo e l’età mentale, le tappe dello sviluppo nell’adolescenza, 

informazioni, tecniche e strategie di studio, scelta del percorso dopo il titolo di studio. 

L’assemblea approva il programma illustrato e si riserva di programmare un incontro 

con tutti gli studenti e i genitori per la presentazione dei corsi. Il Dott. Carabellese lascia 

l’assemblea. 

2. Aggiornamenti e notizie dall’Istituto Lampertico                                                              

Prende la parola la Prof.ssa Schiavotto per le seguenti comunicazioni                                

Scrutini Primo Quadrimestre: in questa settimana terminano gli scrutini e la pagellina 

sarà consultabile solo online.                                                                                                 

Recuperi Primo Quadrimestre: visti i risultati positivi dello scorso anno, si ripropongono i 

corsi di recupero per gli studenti. I programmi subiranno una sospensione per 

permettere le integrazioni alle insufficienze degli studenti.                                                     

Qualifica Odontotecnici: è stata accettata la proposta del Lampertico, quindi l’attuale 

organizzazione dell’istituto non dovrà subire variazioni e la qualifica Odontotecnici 

rimane confermata nel nostro istituto.                                                                                            

Qualifica Produzione Meccanica 3D: dal prossimo anno scolastico sarà disponibile il 

nuovo indirizzo “Progettazione meccaniche e nuove tecnologie, progetto e stampa 3D” 



3. Aggiornamenti e notizie dal Comitato Interistituti                                                                           

Prende la parola Pierangelo Peretti di Interistituti per le seguenti comunicazioni         

Progetto Primomiglio: promozione e distribuzione dei volantini del bando promosso da 

Confindustria Vicenza, Confartigianato Vicenza, Fondazione Studi Universitari Vicenza, 

Banca Popolare Vicentina, Cassa di Risparmio Veneto, Unicredit, Veneto Banca e 

Studio Adacta, proposto ai giovani con idee e progetti innovativi da sviluppare.                                                  

La finalità è creare 4 nuove startup sul territorio dove i giovani siano protagonisti e 

fruitori dei profitti. Si prevede il coinvolgimento a livello regionale di tutte le scuole.      

Corsi Interistituti: si invitano tutti i genitori e soprattuttto i rappresentanti di classe a 

partecipare al corso gratuito presso l’Istituto Montagna il 19.02.2015 alle ore 20.30 sul 

tema “Contributi volontari alla scuola” – Relatore Prof. Dal MArtello 

4. Aggiornamenti e notizie dal Comitato Genitori Lampertico                                                                         

Prende la parola il presidente Roberto Balzi per le seguenti comunicazioni                            

Borse di Studio: sono state consegnate con successo le borse di studio agli studenti del 

corso di studi 2013/2014. Dopo gli ultimi acquisti il Comitato Genitori avrà a 

disposizione materiale per le premiazioni dei prossimi due anni scolastici.                                

Cassiere del CG: è stato completato il passaggio definitivo tra il cassiere uscente 

Ancillo Campagnolo e il nuovo eletto Stefano Artuso.                                                               

Aula Accoglienza Lampertico: è stata completata la decorazione della sala accoglienza 

dell’istituto con il plauso del dirigente scolastico.                                                                     

A breve verrà posta una targa a ricordo dell’operato del Comitato Genitori.                                                                                        

Nuovi Progetti CG: si accettano nuove proposte da parte di tutti i genitori per la 

realizzazione di nuovi progetti all’interno della scuola, ricordando a tutti che si dovrà 

procedere alla elezione del nuovo presidente per i prossimi anni, in vista del termine del 

mandato del sig. Balzi.                                                                                                           

Acquisti CG: E’ stato acquistato un nuovo computer in previsione del mercatino del libro 

all’interno della scuola.                                                                                                               

Sito CG: per motivi tecnici il sito del CG non è consultabile in questo periodo. Si 

prenderanno contatti con i gestori per ristabilire al più presto la situazione. Si chiede a 

tutti i presenti di far pervenire l’informazione alle proprie classi di riferimento. Si cercano 

nuovi volontari per l’addestramento alla gestione del sito da affiancare alla sig.ra  

Mattiello.                                                                                                                                 

Rimborsi libri usati: per motivi organizzativi è necessario fissare entro il prossimo 

incontro del CG il termine ultimo di rimborso del contributo volontario agli studenti che 

lascino l’istituto per altre scuole.           

                                                                                      

Alle ore 22.30 termina la trattazione degli argomenti posti all’o.d.g. e il Presidente 

dichiara sciolta la seduta. 

 

Il Segretario Sabrina Mattiello                                     Il Presidente Roberto Balzi 

…………………………………                                     ……………………………… 

 


